

Medienmitteilung der Gemeinde Schübelbach



Gemeinde dankt Helferinnen und Helfern

Von Seniorenturnen über den Mittagstisch bis zum Jahrgängertreffen: Das Angebot für Seniorinnen und Senioren in der Gemeinde Schübelbach ist breit. Das ist nur möglich dank des Engagements zahlreicher Freiwilliger. Um zu zeigen, wie sehr die Gemeinde deren unbezahlbares Engagement schätzt, und um die Helferinnen und Helfer zusammenzubringen, wurde am Donnerstagabend ein gemütliches «Gummeli-Teilete» im Magnusstübli in Buttikon organisiert.

«Wenn man etwas teilt, dann haben ganz viele etwas davon», sagte die Fachverantwortliche für Altersfragen, Manuela Kohli, nach der Begrüssung zu diesem Abend, bei dem jede und jeder seinen respektive ihren Lieblingskäse mitbrachte. «Das ist auch der Grundgedanke der Freiwilligenarbeit: Jeder gibt das, was er kann und was er möchte, und jeder bringt etwas anderes mit. So entsteht eine Vielfalt: Man lernt verschiedene Sorten kennen, lernt einander kennen.» Dabei seien kleinere Einsätze genauso wichtig und verdankenswert wie grössere Engagements.

Wer sich für Senioren-Angebote oder in der Kommission für Altersfragen engagieren möchte, darf sich gerne bei Manuela Kohli, Fachverantwortliche Altersfragen, melden: Telefon 055 450 56 86, E-Mail manuela.kohli@schuebelbach.ch.

Gemeinde Schübelbach

Fotos zvg

Gemeinde Schübelbach GEMEINDEKANZLEI

Anouk Arbenz
Kommunikationsverantwortliche

Grünhaldenstrasse 3
8862 Schübelbach

anouk.arbenz@schuebelbach.ch
Tel. 055 450 56 59
www.schuebelbach.ch